



EL COLEGIO MEXIQUENSE
Y EL LABORATORIO DE ESTUDIOS ARQUEOLÓGICOS
E HISTÓRICOS DEL ESTADO DE MÉXICO

Invitan a la conferencia

La
arqueología
en la
región de Chalco:
su realidad actual

Miércoles | **14** | agosto | 2024

Modalidad presencial
de 12 a 14 horas

Imparte:

Dr. Hervé Monterrosa Desruelles

Investigador independiente

Lugar:

Salón Presidentes de El Colegio Mexiquense
Santa Cruz de los Patos, Colonia Cerro del Murciélago,
Zinacantepec, México.



Transmisión en redes de
El Colegio Mexiquense
en YouTube y por Facebook Live
@ElColegioMexiquenseAC